

SUMMARY

ASUHAN KEPERAWATAN DENGAN SIROSIS HEPATIS MENGGUNAKAN MINYAK ZAITUN KERING MENGATASI KULIT DI RUANG PERAWATAN UMUM LANTAI 6 RS KEPRESIDENAN RSPAD GATOT SOEBROTO JAKARTA

Created by FIRMANINGSIH ABD. HARIS

Subject : KEPERAWATAN, ZAITUN, KULIT

Subject Alt : NURSING, OLIVE, SKIN

Keyword : asuhan keperawatan;minyak zaitun;sirosis hepatitis

Description :

Sirosis hepatitis merupakan tahap akhir penyakit hati sampai saat ini belum ada terapi yang memberikan hasil secara efektif, sirosis hepatitis menempati urutan ketujuh penyebab kematian. Berdasarkan presentase terbanyak di ruangan, Sirosis Hepatis merupakan 10 kasus terbanyak. Teridentifikasi asuhan keperawatan pada klien dengan penyakit Sirosis Hepatis di Ruang Perawatan Umum Lantai 6 RS Kepresidenan RS Kepresidenan RSPAD Gatot Soebroto Jakarta Pusat 2016. Tujuan studi untuk mengidentifikasi asuhan keperawatan pada klien dengan sirosis hepatitis. Laporan ini menggunakan metode studi kasus dengan pendekatan proses keperawatan dengan 5 klien Sirosis Hepatis di Ruang Perawatan Umum Lantai 6 RS Kepresidenan RSPAD Gatot Soebroto. Seluruh klien (100%) memiliki pendidikan SMA, beragama islam dan berjenis kelamin laki-laki. Menurut penyebab yang ditemukan seluruhnya (100%) 5 klien penyakit hepatitis. Sebanyak 5 klien seluruhnya (100%) ada keluhan air kemih seperti air teh pekat, mual muntah dan anoreksia, kulit kering, bersisik dan pucat, edema, lemah, gelisah, kulit kuning (jaundice). Pengkajian dan diagnosis keperawatan serta tindakan keperawatan disesuaikan dengan intervensi dan evaluasi keperawatan sesuai teori yang dikaitkan dengan kondisi klien. Dalam studi kasus penulis melakukan pemberian minyak zaitun sebagai cara untuk mengatasi kekeringan kulit yang dialami oleh klien unuk mengatasi gangguan integritas kulit klien dengan sirosis hepatitis. Dari ke 5 klien yang mengalami perbaikan pada kulit kering adalah 4 (80%) klien dan 1 (20%) klien mengalami kekeringan yang sangat berat sehingga memerlukan waktu lebih dari 3 hari untuk memberikan minyak zaitun dalam hal ini penulis menyarankan bagi instansi pelayanan kesehatan (rumah sakit) dalam melakukan pemberian miyak zaitun pada kulitdi waktu pagi, siang dan sore.

Contributor : Antia,SKp.,M.Kep.

Date Create : 19/09/2016

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-201535006

Collection : 201535006

Call Number : 35-2016-S011

Source : Undergraduate Theses of Nursing

Relation Collection Fakultas Ilmu Kesehatan

COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

Right : @perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor